



< Photos de famille avec les boursiers >

Le Ministère de l'Éducation, de la Culture, des Sports, des Sciences et de la Technologie du Japon (MEXT), à travers l'Ambassade du Japon au Bénin, octroie des bourses d'études aux étudiants et enseignants béninois. Ces bourses permettent de renforcer la relation bilatérale entre le Japon et le Bénin. Nous présentons un ancien boursier.

### ***Présentez-vous aux lecteurs de BENI.***

On m'appelle Dr Augustin OROU MATILO TIMOTHEE, je travaille au Ministère du Cadre de Vie et du Développement Durable en tant que Officier des Eaux, Forêts et Chasse à la Direction Générale des Eaux et Forêts. J'ai 48 ans, Marié, père de quatre enfants. J'ai passé environ 6 ans au Japon. Ces six ans se décomposent comme suit : 6 mois de langue japonaise, deux années de Master et trois ans de Doctorat.

### ***Parlez-nous de votre étude au Japon ?***

J'ai étudié dans deux universités au Japon. Je me suis inscrit à l'Université de Shinshu au Centre du Japon, dans la préfecture de Nagano pour mon Master et pour mon Doctorat à l'Université de Hokkaido au Nord du Japon, à l'Ecole Doctorale des Sciences Environnementales dans la Préfecture de Hokkaido.

